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25 Jahre UNION Tennisclub Loretto

Bgm. Kozar überreichte einen

Scheck der Gemeinde (o.). Alle

waren zum Buffett eingeladen (u.).

5. Beach Sports Event des VdFL

Der UTC Loretto feierte am
7. Juli 2005 auf der Tennisan-
lage in Loretto sein 25-jähriges
Bestehen. Obmann Eberhard
Brunner konnte zu diesem Ju-
biläum auch zahlreiche Ehren-
gäste wie Bundesrätin Andrea
Fraunschiel, LAbg. Klaus Mez-
golits, Bgm. Felix Kozar,
Vzbgm. Johann Neissl, die Ge-
meinderäte Markus Nitzky, Eli-
sabeth Schrank, Heidemarie
Sommerer, Jasmine Szenczy-
Kozar und Roswitha Tschank,
seitens der SPORTUNION
Burgenland Präsident Reg.Rat
Kurt Korbatits, Vizepräsident
Hans Skarits und Landespres-

UNION-Präsident Reg.Rat Kor-
batits und BTV-Präsident
Gen.Dir. Dr. Marhold die Leis-
tungen des  Vereines, gratu-
lierten zum Jubliäum und
wünschten dem UTC für die
Zukunft weiterhin viel Erfolg.

SPORTUNION Präsident,
Reg.Rat Korbatits verwies in
seiner Festrede auf die Bedeu-
tung des Breiten- und Spitzen-
sports in der Gesellschaft und
hob die Leistungen der ehren-
amtlichen Mitarbeiter und
Funktionäre in der SPORT-
UNION hervor. Sowohl Präsi-
dent Korbatits als auch Bgm.
Kozar übergaben an Obmann
Brunner je einen Bar-Scheck.

Im  Anschluss an den Fest-
akt waren alle zu einem tollen
Buffet und zum Tennis-Open
eingeladen. Bei Musik und gu-
ter Unterhaltung fand diese
Festveranstaltung einen würdi-
gen Abschluss.

Obmann Brunner konnte zum Festakt zahlreiche Ehrengäste  (o.),

darunter Tennis-Landesmeisterin Romana Hüller (r.o..) begrüßen.

Bereits zum fünften Mal ver-
anstaltete der UNION Verein
der Freunde Loretto am 6. Au-
gust 2005 einen Beach-
Sports-Event, zu dem 500 be-
geisterte Zuschauer gekom-
men waren. Der bewährte Mi-
niclub für die Kleinsten, ein
„Damenmatch“, die Karaoka-
bühne und die Strohbar, sowie
zahlreiche Side-Events, wie
z.B. eine Modellflug-Show der
Extraklasse, sorgten wieder für
einen vollen Erfolg. Haupt-
punkt dieser Veranstaltung
war das Beach-Soccer-Tur-
nier, an dem 10 Teams teilnah-
men. Nach harten, aber fairen
Kämpfen, ging das Team
„ÖFB“ mit Nationalteamtrainer
Ernst Weber gefolgt von der
Mannschaft „Cordial City“ und
dem Team des UTC Loretto

als Sieger hervor.
Das Team um VdFL-Ob-

mann Horst Sommerer liefer-
te wieder eine organisatori-
sche Glanzleistung und das

Die Teilnehmerinnen am „Damenmatch“ mit Obmann

Horst Sommerer (2.v.r.) und dem „maskierten“ Schiedsrichter.

positive Feedback von den
Gästen gibt den Verantwortli-
chen des VdFL Anlass diese
Veranstaltung auch 2006
durchzuführen.

sereferent Reg.Rat Günther
Szenczy, BTV-Präsident Gen.
Dir. Dr. Julius Marhold, den Ob-
mann des VdFL Horst Somme-
rer und den Präsidenten der
Faschingsgilde Loretto, Franz
Gutsjahr, sowie die frischgeba-
ckene Tennis-Landesmeisterin
Romana Hüller (TC Rohrbach)
begrüßen.

Nach dem Festgottes-
dienst, den Pfarrer Anton Ra-
telis zelebrierte, gab Obmann
Brunner einen kurzen Rückblick
über 25 Jahre Vereinsgeschich-
te und die sportlichen Höhe-
punkte des UTC. In ihren Gruß-
worten würdigten sowohl Bgm.
Kozar als auch LAbg. Mezgo-
lits, Bundesrätin Fraunschiel,

Stellten sich ebenfalls mit einem Geschenk beim jubilierenden UTC

ein: VdFL-Obmann Horst Sommerer und Harald Katzenschläger.
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Spatenstich für weitere 5 Wohnungen
Da das Interesse an Wohnungen in

Loretto unermüdlich steigt, wurde in
enger Zusammenarbeit mit der „Neu-
en Eisenstädter Siedlungsgenossen-
schaft“ ein weiteres Projekt mit 5 Woh-
nungen ausgearbeitet. Dazu fand am
30. September 2005 der Spatenstich
statt, zu dem sich neben Bgm. Felix
Kozar und Dir. Anton Mittelmeier von
der „Neuen Eisenstädter“ auch LAbg.
Oswald Klikovits, Vzbgm. Johann
Neissl, GV Elisabeth Schrank, die Ge-

meinderäte Jasmine Szenczy-Kozar und
Min.Rat Karl Tichy,  Arch. Wolfgang Gim-
bel, Bauleiter Ing. Dorn sowie auch eini-
ge Interessenten eingefunden hatten.

Die neue Wohnhausanlage mit Wohn-
größen von 85 m² bis 100 m² wird in un-
mittelbarer Nähe zu den bereits bestehen-
den Wohnungen errichtet und soll bereits
Ende nächsten Jahres an ihre Bewohner
übergeben werden. Insgesamt gibt es
zurzeit 15 Interessenten, die ein Auge auf
die Wohnungen geworfen haben und vier

von den fünf Wohnungen sind bereits
so gut wie fix vergeben. Über dieses
große Interesse an den „eigenen vier
Wänden“ in Loretto zeigte sich Bgm.
Felix Kozar sehr erfreut: „Es ist wirklich
wunderbar, dass die Ansiedlung so gut
vorangeht.“

Wenn die Nachfrage nach Wohn-
raum weiterhin so anhält und es die
Raumplanung zulässt, spielt man in der
Gemeinde auch mit dem Gedanken
Reihenhäuser zu bauen.


